2021年8月号。

令和3(2021)年度 幼保連携型認定こども園 ニコニコ桜保育園

《今月の予定》

8月になってますます暑くなるこの頃ですが、田ん ぼの稲は照りつける太陽の日差しのもと、ぐんぐん伸 びています。お米の花も美しく咲いて、既に小さい稲 穂になっているものもあります。夙水園の畑でも大豆 と小豆の葉がみるみると大きく育っています。どんな お豆ができるか、食べたら美味しいかな、どんな遊び ができるかな、と子どもたちもわくわくしながら観察 しています。朝のごく限られた時間ですが、子どもた ちは園庭に出て水遊びに夢中です。これから猛暑が続 きますが、ミストやテント、そして木陰を使い、水分 補給もしっかりして熱中症対策をしながら、たくさん の体験を通して、いろんなことを感じ、気づいて、暑 い夏を楽しく安全に楽しみたいと思います。

Ħ

《暑い夏をのりきりましょう》

特に体温調節機能が十分に発達していない乳幼児は、大人よりも熱中症にかかりや すいといわれています。特に汗をかく機能が未熟で、体に熱がこもりやすく、体温が 上昇しやすくなります。さらに気温が体表温度より高くなると熱を逃がすことができ ず、反対に周りの熱を吸収するおそれもあります。また体が小さく地面からの照り返 しの影響も強くうけます。

お家で、保育園で元気に過ごすために、水分をこまめにとり、朝食も必ずしっかり と食べましょう。

《フランク先生、あ・そ・ぼ!》

8月は、フランク先生が初めてそら組に遊びに来てくれますよ。

しずく(0歳児)

初めての水遊びが始まりました!手や足 でバシャバシャ、ジャブジャブと水に触れ て大はしゃぎ!準備を始めると窓越しに、 いつの間にかうれしそうに集まってワクワ クしている気持ちが伝わってきます。水の 冷たさや気持ちよさを感じながら、水遊び を存分に楽しみたいと思います。絵本も大 好きな子ども達「だるまさんが」の絵本を 読むと身体を動かして楽しんでいます。今 月も色んな体験を楽しみたいと思います!

わかば (1歳児)

水遊び、どろんこ遊びが日に日に大胆に なってきた子ども達! 顔、手、足につい てもへっちゃらで全身を使って思う存分楽 しんでいます。色水が入ったタライの中に 手を入れて、色の違いに気づく、いろんな 色水を混ぜていくうちに色の変化に「な~ に?」「どうして?」と驚くなど様々なこ とを感じ、気づきながら遊びが発展してい ます。8月は寒天、片栗粉、氷などいろん なものに触れ、感触遊びを楽しみたいと思 います。

もも (2歳児)

園庭で育てている野菜や花に興味をもっ ている子ども達。「これは何かな?」と野 菜の名前を話したり花びらで色水ジュース を作ったりして楽しんでいます。また、牛 乳パックで虫かごを作り、だんご虫やあり を集めたり、セミの抜け殻を探して友達と 観察したり等、虫への興味も広がっていま す。8月はセミや夏野菜に親しみを感じ、 自然の不思議さに気付いていきたいと思い

たいよう(3歳児)

雨の日が続きましたが、晴れた日は園庭 に出て裸足で水たまりに入ってジャンプし て、のびのびと泥遊びをしました。今まで 泥遊びに興味が無かった子どもも友達と泥 んこになって楽しむ姿が見られました!水 遊びも始まり、水鉄砲で水を飛ばして噴水 ごっこや消防士ごっこをしたり、ジョウロ で野菜に水やりをして楽しんでいます!ど んどん自然に興味を持つ姿がみられるた め、8月は野菜の収穫やセミ探しを楽しみ たいと思います。

すずらん(一時預かり)

一時預かりを再開しています。

暑い日が続いています。たくさん身体を 動かして汗びっしょりになって遊んでいる 子ども達。自分達で作った的に向かって水 鉄砲を撃ったり、園庭の自然物を使った色 水づくり、色水や花や実を入れた氷遊びも 大好きで繰り返し遊んでいます。「冷たく て気持ちいい~」と夏の遊びを大胆に楽し んでいます。今月も様々な経験を通して、 子ども達と過ごす時間を大事にしたいと 思っています。

1 A 2歳・5歳個人懇談~8/5まで 3 火 フランク先生あそぼ@さくら 4 xk お誕生日会 6 金 7 ± 8 B IIIの日 振替休日 9 月 10 火 12 木 13 金 14 ± 15 日 実習牛~8/28 16 月 17 火 フランク先生あそぼ@そら 18 水 19 木 20 金 23 月 24 火 25 jk 26 木 27 余 28 ± 29 日 実習生~9/11 30 月 31 火

園庭開放◎ 開園日の毎週火曜、木曜

絵本貸出 夏休みです 子ども図書館 お休みします 避難訓練 安全点検は毎月実施